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国家卫生健康委员会疾控局
副局长王斌 26 日说， 冬春季是流
感、诺如病毒等所致的感染性腹泻
等传染病的高发季节。 总的来看，
目前我国传染病疫情形势总体平
稳。

王斌在国家卫健委当天举行
的新闻发布会上说， 根据最新监
测，目前我国部分省份开始进入流
感流行季节， 今年主要以甲型
（H3N2）和乙型维多利亚系（Vic-
toria）为主。 诺如病毒导致的感染
性腹泻聚集性疫情有所增加，与往
年同期基本持平。 专家研判认为，
未来随着学校和托幼机构放寒假，
流感和感染性腹泻等聚集性疫情
将逐渐减少。

中国疾控中心传染病管理处
处长李中杰在发布会上说，预防传
染病最有效、最经济的方式是接种
疫苗。通过接种流感疫苗可以有效
减少感染、 发病和重症发生的风
险。

李中杰说， 健康的生活方式是
增强身体素质、 提高身体抵抗力的
重要保证。 日常生活中，要保持充足
的睡眠、充分的营养、适量的体育锻
炼。 此外，养成良好的个人卫生习惯
可减少通过接触传播病原的风险，
是预防呼吸道传染病和病毒性腹泻
传播的重要措施。 比如，咳嗽或打喷
嚏时，用纸巾、毛巾等遮住口鼻，咳
嗽或打喷嚏后要洗手， 尽量避免触
摸眼睛、鼻或口。

注意保持家庭和工作场所环境
清洁也是预防呼吸道传染病的重要
措施。李中杰说，发生感染和重症风
险较高的人群应尽量少去人群密集
的公共场所， 减少可能与患病人群
的接触机会。一旦出现呼吸道感染、
急性腹泻或呕吐症状， 患者应居家
休息，避免将病原传染给其他人员。
如症状较重，应尽早前往医院就诊，
以及时获得有效治疗。

据介绍， 国家卫健委重点针对
流感等传染病， 完善防控和诊疗方
案，提前部署防控工作，指导各地落
实防控措施。同时加强监测，充分发
挥传染病疫情和突发公共卫生事件
网络直报系统的作用， 加强对法定
传染病和聚集性传染病疫情监测。
对流感、 诺如病毒所致的腹泻等冬
春季重点传染病开展主动监测，有
针对性指导防控。 /新华社
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目前我国传染病疫
情形势总体平稳
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项目业主为长春市宽城区朝鲜族小学, 欢迎
符合要求的供应商报名参与。 凡有意参与的供应
商请于 2019 年 12�月 27 日至 2019 年 12 月 31�
日（法定公休日及节假日除外），每日上午 9 时至
下午 16�时， 将装订成册的企业简介送至长春市
宽城区朝鲜族小学。
同时携带如下资料：（1）企业营业执照副本；
（2）授权委托书和经办人身份证原件；
（3）招标项目负责人注册造价师证书；
地址：长春市宽城区珠江路东五条西胡同 13 号
联系人:�朴女士电话：15044087634、13321587799

长春市宽城区朝鲜族小学食堂外包项目
选择招标代理机构征集供应商项目

盛通搬家大件
设备
搬运13384306287

居民

单位

搬家 招工人

声 明 公 告

吉林省启航汽车零部件有限公

司将用于浦发银行建立帐户时

的公章、财务章丢失，声明作废

农安县万金塔乡孙淑兰蛋鸡

养殖场将公章遗失，声明作废

朝阳区零点后期彩扩冲印社

营业执照正副本注册号为

2201043038899丢失声明作废

声 明

王爽将与长春市嘉隆房地
产开发有限公司 2017 年 11
月 22 月签订的浅水湾公园
小区 3栋 2 单元 103 号商品
房买卖合同书及相关发票
各 1 份 遗 失 ， 声 明 作 废 。

丛伟东不慎遗失存档手册，

编号 188596，声 明 作 废 。

陈明丽将长春市远东一期4-1

保证5000元保证金票据丢失

编 号 213565 声 明 作 废

吉 A6MF96、 吉 ER8903、
吉 AMR770、吉 AGJ272、
吉 ALS656、 吉 AA5579、
行 车 证 ， 登 记 证 书 ，
车 牌 丢 失 ， 声 明 作 废

●高价收烟酒冬虫夏草13844888328

回 收

减资清算公告
吉林中科研伸科技有限公

司因经营需要，经公司股东会决议
决定，依法减资，从（原登记注册资
本 1000万元， 减至 200万元），请
本公司债权人，于本公告发布之日
起四十五日内到本公司申报债权，
办理相关手续。
公司地址：长春市北湖科技开发
区盛北大街 3333 号长春北湖
科技园产业三期 H13栋
联系人姓名：侯权珍
联系电话：18743096503

王亚如将长春工业大学人文

信息学院学生证遗失 学生

证 号 17032425声 明 作 废

声 明

声明作废公告
我公司于 2019年 11月 25
日编制的吉嘉泰会审字
（2019）第 141 号审计报告
（自 2019年 1月 1日起至
10 月 31 日止财务状况），
因缺失财务审计原始凭证，
虽加盖有公章，但已被我公
司认定为失效报告，不具有
审计报告效力，为此声明作
废。同时，因该报告遗失，现
声明作废。 特此公告。

吉林嘉泰会计师事务
所有限公司

2019年 12月 22日
声明：长春市海鑫商贸有限公
司，公章、编号 2201031549426，
税 务专 用 章 、编号 2201031
549859， 财务专用章 、 编号
2201031549984 三个章于 2019
年 12月 18日丢失，声明作废。

吉林省长电新能源节能科技

有限公司不慎将公章、合同章

及法人章丢失。特此声明作废

本人陈玲购买万达文华公馆8栋3单

元805室的房款定金收据丢失，金额

50000元。收据号0004917，特此声明

搬 家

本栏目只提供信息发布服务，不作

为承担法律依据双方交易前核实身

份，请勿交纳任何费用，后果自负

本栏目只提供信息发布服务，不作

为承担法律依据双方交易前核实身

份，请勿交纳任何费用，后果自负

超过 260万亿元成交额，
小市场哪来那么多钱？

中国期货业协会数据显
示，2019 年前 11 个月全国期
货市场累计成交量为 35.8 亿
手， 累计成交额为 263 万亿
元， 同比分别增长 30.01%和
36.67%。

10 月末全市场资金总量
达 5450 亿元， 为历史最高，
较年初增长 25.58% ， 是继
2010 年、2015 年之后，10 年
内的第三次大幅增长。 11 月
底， 全市场持仓量跃上 2100
万手，也创出历史新高。

“产业客户对整个期货的
认知在不断地提升，使得他们
的参与量明显增加，这也推动
了市场资金容量和成交量提
高。 ”国泰君安期货原油研究
总监王笑说，考虑到今年宏观
面的现实情况，很多实体企业
对期货风险管理的需求明显
增多。

事实上，期货市场火爆与
实体企业的现实需求密不可
分。期货市场与实体企业联系
极为密切，也是实体企业能实
质性参与的金融市场。

此外，专家认为，很多中
长期投资资金选择进入大宗
商品市场进行资产配置，这也
是国内今年期货市场资金量
明显增大的原因之一。

一年新上 15 个品种，市
场能不能消化？

12 月 23 日，沪深 300 股
指期权在中国金融期货交易
所上市。 这也标志着 2019年
期货市场上市新品种累计达
到 15个，创历年之最。上市这
么多新品种，市场能消化吗？

“我们办期货市场的目的
是为实体经济服务，不是自娱
自乐，所以必须不断提高市场
运行质量。 ”中国证监会副主
席方星海曾表示。

王笑说，今年新上了很多
品种，不管是黑色系品种还是
能源化工类相关的品种， 很多

都是产业链上的系列原材料，以
及和已经上市的期货品种配套
的商品期权。这对于整个产业资
金来说吸引力非常大，使上下游
企业的参与热情不断提升。

我国是全球最大的大宗
商品消费国、进口国、生产国。
作为全球第二大经济体， 庞大
实体基础对原材料价格风险管
理的需求较大。

“服务实体经济是期货行
业发展的蓝海， 未来风险管理
业务在服务实体经济方面将发
挥越来越重要作用， 期货市场
发展也回归初衷。”宝城期货金
融研究所所长程小勇说。

参与的资金多了，如何确
保市场运行稳定？

今年 1月至 7 月，以铁矿
石为代表的黑色系大宗商品走
出一轮不断上涨的行情， 其中
铁矿石期货累计涨幅超过
80%。 虽然这与巴西淡水河谷
因矿难事件大幅减产限产有密
切关系， 但人们不禁要问参与
的资金多了， 又如何能够防范
化解风险呢？

“我国期货市场有一套具
有中国特色的市场监管体系，
这是确保我国期货市场平稳运
行发展的重要基础设施。”大连
商品交易所党委书记、 理事长

李正强在铁矿石期货引入境外
投资者时说， 中国期货市场监
管与发展的制度安排已经对国
际市场产生积极影响。

我国期货市场有全球最
具特色的保证金监管体系，独
立运行的保证金监控中心能
够时刻确保投资者保证金不
会被挪用。各期货交易所也建
立一套行之有效的临时监管
措施，能够针对特定品种特定
合约特定时段的交易，通过提
高保证金、调整涨跌板等市场
化手段，既确保市场运行功能
和效率， 又能够对过热交易

“浇凉水”。
例如，1 月至 11 月，仅大

连商品交易所处理异常交易
行为 423起，包括自成交超限
256 起、频繁报撤单超限 166
起、 大额报撤单超限 1 起；处
理违规交易线索 160起，交易
所立案案件 18 起， 完成案件
审理处理 17起。

期货市场真正的价值是
赚大钱吗？

期货市场的真正价值是
“保收益”而非“赚大钱”，是一
份“保险”而不是“彩票”。只有
坚持服务企业经营管理，坚持
服务实体经济，才能将期货这
个工具的价值发挥出来。

有关专家指出，企业在生
产经营中面临着各种风险，期
货市场存在的核心价值是服
务实体企业，帮助经营管理日
常不可避免的价格风险问题。
这在客观上要求参与者对宏
观经济、产业信息、供求关系
等具有高度的敏感性。

期货圈有一句老话，先后
并不代表因果，期货市场只是
提前预测价格而已。 2018 年
春季， 就在苹果开花的关键
期，我国苹果主产区大面积霜
冻，这就意味着当年苹果将大
幅减产。 当年 5 月份，苹果价
格就快速上涨。然而有些人却
在 9月份苹果上市的时候，把
苹果价格的上涨归咎于期货。

今年，因为春夏季雨水丰
沛，苹果大面积丰收，苹果价
格同比大幅下跌，苹果期货价
格同比大幅下降。

程小勇说，很多现货企业
决策团队化，期货部门越发壮
大，对现货定价机制和购销决
策更加科学化，企业对期货市
场的认识和对风险管理的认
识不断提高。

今年期货市场的大发展
也从侧面验证了中国经济转
型所带来的新机遇，也展示了
中国经济的潜力和活力。

/新华社

成交同比增三成
期货市场为啥那么火？

成交量、成交额同比增幅超过 30%，新品种上市创下历史纪录，成熟品种打开国际化大门……2019 年，期货市场风风火火，
成为国内各市场抢眼的明星。 期货市场为啥那么火？


